



Dîner annuel de Bassma

Bassma a organisé son dîner annuel de levée de fonds au Saint Georges Yacht Club. Ce dîner a rassemblé membres et amis de l'association venus nombreux pour soutenir les familles défavorisées que Bassma supporte à travers différents programmes d'aide assurant nourriture, vêtements, soins médicaux, éducation, séminaires professionnels, adéquation professionnelle, et travaux de rénovation. Sous le thème "fêter et éduquer", Bassma célèbre la réussite de 95% des élèves de son École du soir financée par TOUCH Lebanon. L'ambassadrice de Suisse au Liban Monika Schmutz Kergoz était présente pour remettre le prix d'honneur de Bassma à trois personnalités qui ont joué un rôle essentiel pour promouvoir l'éducation et soutenir la mission de BASSMA dans ce domaine : l'ancien ministre de l'éducation, Elias Bou Saab, le ministre des affaires sociales Pierre Bou Assi, et le PDG de TOUCH Lebanon Emre Gurkan. L'événement, présenté par Pierrette Katrib, a compris des performances de Marc Hatem et ses musiciens, le contre-ténor Matteo El Khodr et sa sœur, la chanteuse Riwa El Khodr, ainsi que la fameuse Aziza. L'événement comprenait aussi une mise aux enchères animée par le comédien Chadi Maroun.

1. Nicolas Sehnaoui, Claudine Aoun Roukoz, Sandra Klat, Elias Abou Saab et Ziyad Baroud
2. Linda Baroud, Sandra Klat, Najla Ghorra, Saydé Jabbra, Rita Hankach, Rania Eter et Lynn Téhini Kassatly
3. Sandra Klat et Carla Haddad
4. Bassem Moughnieh, Sandra Klat et Negib Abdelnour
5. Sandra Klat, May Chidiac et Elias Abou Saab
6. Riwa, Riwa et Matteo el-Khodr avec Sandra Klat
7. Le Père recteur Salim Daccache, Sandra Klat, Nada Abdelnour, Raed et Nisrine Lattouf
8. Le gâteau